
東海･近畿ブロック農業大学校学生研究 

及び意見発表会に参加しました 

１月１８～１９日に京都府で標記研究発表会及び意見発表会が行われまし

た。研究発表では、２年生の森本君が「冬春トマトの密植および２本仕立てに

よる収量増加」と題して、プロジェクト学習の成果の発表を行い、最後に今回

の結果を自分の経営に活かしたい、と意気込みを語りました。意見発表では１

年生の山田君が「よしえ系を日本一に！」と題して岐阜県で１番の一貫経営の

農家になりたい、と発表を行いました。 

２人とも惜しくも最優秀賞をのがしましたが２位に入賞し、２月に行われる

全国大会に出場することとなりました。森本・山田両名とも「全国でも良い成

績をとれるよう頑張りたい」と抱負を語っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<研究発表する森本君>         <意見発表する山田君> 

 

 

 

 

 

<２人とも２位に入賞しました> 


